

Pressemitteilung

2021 Auszeichnung für herausragende Lieferantenqualität

Mexico, August 2022 - Joysonquin Automotive Systems Mexico wurde bei der 30. jährlichen Verleihung der "Supplier of the Year Awards" von General Motors ausgezeichnet.

Zu den Empfängern der "Supplier of the Year"-Auszeichnung gehören 134 Zulieferer aus 16 Ländern.

Mit der Auszeichnung "Supplier of the Year" werden weltweit herausragende Zulieferer ausgezeichnet, die die Anforderungen von GM übertreffen und den Kunden von GM innovative Technologien und eine der höchsten Qualitäten in der Automobilbranche bieten. Zu den Bewertungskriterien gehören unter anderem eine kontinuierliche pünktliche Lieferung, keine Produktfehler und reibungslose Produktionsprozesse.

Joysonquin Automotive Systems Mexico wird bereits zum zweiten Mal in Folge mit dem GM Supplier Quality Excellence Award (SQEA) ausgezeichnet.

"Diese besondere Auszeichnung wird an die leistungsstärksten Produktionsstandorte von Zulieferern vergeben. Zulieferer, die diese Auszeichnung erhalten, haben eine Reihe von sehr strengen Qualitätskriterien erfüllt oder übertroffen und wurden im Kalenderjahr 2021 von der gesamten General Motors-Organisation funktionsübergreifend unterstützt".

Qualitätssicherung und Kundenzufriedenheit sind die Verpflichtungen von Joysonquin seit Beginn unserer Tätigkeit. Wir sind bestrebt uns stetig zu verbessern, indem wir qualitativ hochwertige und innovative Produkte mit hervorragender Qualität liefern.

Neben Joysonquin Mexiko, unserer Forschungs- und Entwicklungszentrale in Deutschland dem Vertriebsstandort in den Vereinigten Staaten und der Zusammenarbeit mit den Joysonquin-Werken in Rumänien, Polen und China, bemühen wir uns mit einem erfahrenen Team durch kontinuierliche Forschung und Entwicklung um die Stärkung von Technologie, Qualität und exzellentem Design um mit hochmodernen Prozessen wettbewerbsfähig zu bleiben.

Press release

2021 Supplier Quality Excellence Award

Mexico, August 2022 - General Motors Recognizes Top Global Suppliers with the 30th Annual Supplier of the Year Awards.

General Motors (GM) Recipients of the Supplier of the Year recognition included 134 suppliers representing 16 countries.

The Supplier of the Year award recognizes distinguished global suppliers that exceed GM's requirements, in turn providing GM customers with innovative technologies and among the highest quality in the automotive industry. Some of the evaluation criteria includes continual on-time delivery, zero product defects and smooth production processes.

For the 2nd year in a row Joysonquin Automotive Systems Mexico, is being awarded with the GM Supplier Quality Excellence Award (SQEA).

“This special award recognition is given to specific top performing supplier manufacturing locations. Suppliers who receive this award recognition have met or exceeded a very stringent set of quality performance criteria and have received the cross-functional support of the entire GM organization for the calendar year 2021“.

Quality Assurance and Customer Satisfaction are Joysonquin's commitments since we started operations. We are dedicated to keep improving in delivering high quality and innovative products with outstanding performance.

In addition to Joysonquin Mexico, our R&D headquarter in Germany, sales location in the United States and the collaboration with the Joysonquin plants in Romania, Poland and China, we are making efforts to strengthen technology, quality and excellence in design, with an accomplished team and through continuous research and development, ensuring competitiveness with highly advanced processes.